



Entrevista / Federico Döring (Diputado – PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL LÓPEZ SAN MARTÍN).- “No es verdad lo que dijo la Presidenta, hay demasiada hipocresía y mentiras por parte de ella y de Iván Escalante. Primera precisión, el precio publicado por el diario El Universal más caro de gasolina en los últimos 22 años, el peor incremento, 7.7 por ciento, fue en enero de este año, nunca se había dado este incremento. Nadie ha recaudado más dinero de impuestos cuando cargamos gasolina y diésel que ellos, fue un billón 500 mil millones de pesos en el gobierno de López Obrador. Cuánto recaudaron el año pasado? En el orden de 400 mil millones de pesos, por eso decimos que hay que bajar el impuesto. Si no baja el precio es porque ella no está poniendo nada de su parte”.

https://drive.google.com/file/d/1CO_3q7LJ3iW8TU3rgvraq6xPcr6rQNhMN/view